

PONTCHARRA

Quand des courses se transforment en aide sociale



Marie-Christine Rivaux, à gauche, est ravie à l'approche de Noël. Photo Le DL /Ag BERNES

Vendredi, les bénévoles de l'association Équilibre épicerie sociale ont déchargé quatre tonnes de denrées sèches. Cette collecte fait suite à une opération réalisée auprès des clients de Super U. À la demande des caissières, ils pouvaient ajouter 3 ou 5 euros à leur note au profit de la banque alimentaire. L'argent collecté a permis d'acheter ensuite, une grande quantité de nourriture.

Marie-Christine Rivaux, présidente de l'association, « remercie grandement les clients, la direction, les caissières et les employés de l'entrepôt de Super U qui ont mis à disposition un camion pour les allers-retours ».

Les mamans des familles bénéficiaires ont fait réaliser des dessins à leurs enfants pour remercier toutes ces personnes. Les bénévoles ont également fait dessiner leurs propres enfants. « Ils ont

tout et doivent prendre conscience de ce que vivent d'autres familles. », a ajouté Marie-Christine Rivaux, bénévole depuis 2002, et présidente depuis 2009.

Au Biocoop de Pontcharra et à l'Intermarché de Chapareillan, des caisses pour un "Noël solidaire" permettaient aux clients de déposer « ce qui leur faisait plaisir, mais surtout pour les fêtes. » Le nouveau supermarché Fresh de Pontcharra a également participé en donnant des fruits et légumes, de la viande, de la charcuterie, du fromage.

Une partie des fruits et légumes a été cédée au Secours populaire, avec qui Équilibre épicerie sociale a de bonnes relations, depuis l'arrivée de son secrétaire général il y a 3 ans.

Chaque famille aidée recevra « un colis festif : foie gras, bonbons, pâtes de fruits... »

La présidente de l'association remarque que « beaucoup de monde vient demander de l'aide ». Cette aide se concrétise par l'intermédiaire des assistantes sociales, avec qui elle a des rencontres hebdomadaires mais aussi des mairies de Pontcharra, Chapareillan et Saint-Maximin « très présentes et solidaires ».

Comme d'autres associations à caractère social, Équilibre épicerie sociale a enregistré une arrivée de nouveaux bénévoles. L'association n'arrête pas ses activités pendant les fêtes de Noël : « Nous ne fermons qu'au mois d'août, mois où beaucoup de nos bénéficiaires vont dans leurs familles. »



Marie-Christine Rivaux, présidente de l'association Équilibre épicerie sociale (à gauche) et les bénévoles ont déchargé quatre tonnes de produits alimentaires pour les plus démunis.